

CANDIAC • CHÂTEAUGUAY • DELSON • LA PRAIRIE LÉRY • MERCIER • SAINT-CONSTANT • SAINT-ISIDORE SAINT-MATHIEU • SAINT-PHILIPPE • SAINTE-CATHERINE

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Journées de la persévérance scolaire 2022 Merci d'être porteurs de sens!

Saint-Constant, le 10 février 2022 – « Merci d'être porteurs de sens! » c'est le message que les maires et mairesses de la MRC de Roussillon transmettent aux parents, enseignants, éducateurs, employeurs, travailleurs communautaires, intervenants en milieux scolaires ainsi qu'au personnel de soutien à l'occasion des Journées de la persévérance scolaire 2022.

Du 14 au 18 février 2022, c'est tout le Québec qui rendra ainsi hommage à tout le personnel scolaire qui inspire et accompagne nos jeunes dans leurs parcours.

Vos gestes, un plus pour leur réussite!

- « Nous le savons, nos gestes, nos mots, nos conseils comptent énormément pour les jeunes, ce qui est d'autant plus vrai pour ceux et celles qui œuvrent en milieu scolaire. Nous saluons sincèrement vos efforts soutenus sachant que votre engagement auprès d'eux a un impact réel sur leur réussite », soutient Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson.
- « Soutenir la persévérance scolaire et remercier les porteurs de sens, c'est essentiel. Restons engagés et mobilisés dans cet effort bienveillant et collectif que sont les Journées de la persévérance scolaire : continuons ensemble à insuffler courage et résilience à notre relève », ajoute pour sa part Jocelyne Bates, mairesse de Sainte-Catherine.

Des activités en ligne pour l'occasion

Laurent Duvernay-Tardif sera porte-parole des Journées de la persévérance scolaire 2022. Il proposera, avec ses invités, plusieurs activités et rencontres en ligne afin d'échanger sur la motivation et l'estime de soi. La programmation complète peut être consultée au <u>journeesperseverancescolaire.com</u>.

Source et renseignements:

Service des communications | 450 638-1221 communications@mrcroussillon.gc.ca